

Le résultat de Villa Clara dans la Série des Caraïbes a mis le baseball cubain au centre d'un ouragan



Victor Mesa, sélectionneur national a déclaré que le piètre résultat de Villa Clara dans la Série des Caraïbes de l'île Margarita 2014, a mis le baseball cubain au centre d'un ouragan fait qui provoquera certains changements.

Dans une interview exclusive accordée à Prensa Latina , il a regretté la dernière place des joueurs de Villa Clara à ce tournoi et il a souligné le besoin de continuer à travailler pour chercher un meilleur résultat lors des prochaines éditions

Des réunions seront effectuées pour analyser si Cuba assiste à ces tournois avec l'équipe championne ou une sélection du Championnat National. Pour le moment nous pensons à l'équipe championne mais renforcée a signalé Victor Mesa, directeur de la sélection nationale jusqu'en 2017.

Víctor Mesa, adoré de beaucoup d'amateurs de baseball et critiqué de nombreux autres pour sa façon de diriger ses équipes, a considéré comme importante l'intégration de joueurs cubains dans les ligues étrangères, comme cela a

été le cas d' Alfredo Despaigne, d'Ariel Pestano, de Yordanis Samón et de Michel Enríquez.

Il a signalé qu'il faut bien réfléchir, ne pas se hâter, mais ne pas prendre aussi du retard, pour ne pas faire des pas qui pourraient entraîner des résultats négatifs plutôt que positifs. Il considère que les décisions prises jusqu'à présent ont été bien pensées et sont correctes.

Le directeur de la sélection de Matanzas a admis le haut niveau des équipes qui ont pris part à la Série de la Caraïbe, mais il a dit que le Classique du Monde est le tournoi élite du base-ball à l'heure actuelle.

Les performances très décevantes de l'équipe de Villa Clara qui a représenté notre pays à cette série de la Caraïbe ont éveillé de fortes critiques de la presse spécialisée aussi bien à l'intérieur de Cuba qu'à l'étranger. La plupart insistait sur la nécessité de réaliser des changements radicaux au sein du base-ball cubain pour augmenter son niveau.

À ses 12 participations préalables à des Séries de la Caraïbe, Cuba est toujours montée sur le podium. Elle s'est couronnée à 7 reprises.

C'est l'équipe Naranjeros de Hermosillo, du Mexique qui a gagné le titre à l'édition de cette année de la Série de la Caraïbe, en mettant en déroute à la finale 7 points à 1 l'équipe portoricaine Indios de Mayagüez. Navegantes de Magallanes, du Venezuela ont terminés 3^e.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/14057-le-resultat-de-villa-clara-dans-la-serie-des-caraibes-a-mis-le-baseball-cubain-au-centre-dun-ouragan>



Radio Habana Cuba